

Pressemitteilung

Ingrid Schlecht beginnt neuen Lebensabschnitt



v. l. .n. r.: Alois Hellmann, Ingrid Schlecht, Peter Dudenhöffer und Achim Seiler

Kandel, den 31.07.2018

Ingrid Schlecht, langjährige Mitarbeiterin der Sparkasse Germersheim-Kandel, wurde in diesen Tagen offiziell aus dem aktiven Dienst verabschiedet.

Die gelernte Bankkauffrau, geboren in Nordhausen, kam 1992 zur Sparkasse Germersheim-Kandel. Als Service- und Kundenberaterin in Teilzeit verstärkte die zweifache Mutter mehr als zwei Jahrzehnte das Team der Geschäftsstellen Freckenfeld und Minfeld. Seit Mai 2014 arbeitete sie als Kassiererin im BeratungsCenter Kandel. Hier war sie den Kundinnen und Kunden eine kompetente Ansprechpartnerin in allen Fragen rund um den Zahlungsverkehr.

Nun hat die aktive 61-jährige endlich mehr Zeit für ihre Familie und ihre zahlreichen Interessen und Hobbys.

In einer kleinen Feierstunde dankte ihr der stellvertretende Vorstandsvorsitzende Peter Dudenhöffer für den langjährigen Einsatz

Seite 2

Pressemitteilung vom 31.07.2018

im Interesse der Kunden und übergab ihr im Beisein von Vorstandsmitglied Achim Seiler und Regionalmarktdirektor Alois Hellmann ein Abschiedsgeschenk. Den guten Wünschen für ihren neuen Lebensabschnitt schlossen sich Thomas Csauth, Direktor Vorstandssekretariat/ Personal und Personalratsvorsitzende Inge Heil an.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Barbara Heid

Sparkasse Germersheim-Kandel

Gartenstraße 3, 76870 Kandel

Telefon 07275 961-203

barbara.heid@sparkasse-ger-kandel.de